
MARÍAMARÍA  
SALAZARSALAZAR

María Salazar Martín, nacida en 1995 en Barcelona (26 años), vecina de
Medina Sidonia (Cádiz), dónde ostenta el cargo de concejala y portavoz en
el Ayuntamiento representando a Ciudadanos.

A nivel académico, estoy Graduada en Magisterio por la Universidad de
Barcelona, con especialización en música, artes escénicas y artes plásticas.
Actualmente, estoy cursando un Máster en Integración Social. Esta
formación me permite ver la política como una oportunidad para aprender
(como una niña en la escuela) pero, sobre todo, como una oportunidad de
enseñar (que es lo que más me gusta) a que las cosas siempre se pueden
hacer mejor, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de todas las
personas, nuestra familia, nuestros amigos, nuestros vecinos..., de toda la
ciudadanía, aportando así “mi granito de arena” a la sociedad en la que
vivo.

En cuanto a mi experiencia profesional, debo destacar que empezó antes
de terminar mis estudios. Siempre he sido una persona muy
independiente y responsable, por tanto, decidí trabajar durante las
temporadas estivales en distintos puestos de trabajo y también para
contribuir en la economía familiar, hasta terminar mi carrera y empezar a
ejercer mi profesión como docente en diferentes centros académicos,
tanto públicos como privados.

Decidí emprender mi aventura a nivel político en 2017, cuando ya
empezábamos a trabajar en la preparación de las Elecciones Municipales
de 2019. El pasotismo y la falta de gestión del gobierno de Izquierda Unida
en mi Municipio (Medina Sidonia), donde la inactividad, el oscurantismo, la
dejadez, la falta de oportunidades, la falta de proyectos, etc., eran
evidentes, agravado todo ello por la inexistencia de cauces democráticos y
de participación ciudadana más allá de los procesos electorales, hacía que
me hirviese la sangre y, por tanto, me aventuré a participar, activamente,
de esta bonita locura que es la política. A raíz de los resultados obtenidos
en las Elecciones mencionadas, Ciudadanos Medina consiguió un
representante a quién sustituí en 2020, tomando posesión como concejal
y desde ese día me dejo “la piel y las garras” en cada uno de los asuntos del
Municipio.
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Ahora, septiembre de 2022, he tomado la decisión de presentarme a
Coordinadora Nacional de Jóvenes Ciudadanos porque considero,
humildemente, que tengo mucho potencial que aportar en esta
nueva etapa que está iniciando el partido y, además, cuento con un
bagaje que puede ser muy útil para el desempeño de este cargo. Soy
una persona muy proactiva, intensa, luchadora, con mucha capacidad
de oratoria, leal a la verdad y trabajadora a más no poder, lo que hago
me gusta hacerlo bien.

Ha llegado la hora de que los jóvenes y todos los afiliados, en general,
podamos decidir qué rumbo debe tomar nuestro partido. Un rumbo
que, a mi entender, debe venir a partir de propuestas consensuadas
mediante el diálogo entre todas y todos los jóvenes de las distintas
Comunidades Autónomas. Las palabras en un papel quedan muy
bonitas, pero ya estamos cansados de mensajes que caen en saco
roto, procedentes de cualquier cargo orgánico del partido. Por tanto,
mi compromiso es escuchar activamente a las bases del partido, en
este caso a los más jóvenes, para complementar el proyecto liberal, de
verdad. Mi candidatura no pasa por exponeros un Programa Electoral
cerrado al que dar tu apoyo, sino en que confíes en mí como
Coordinadora para que me expongas tus ideas y elaborar,
conjuntamente, un verdadero Programa de Trabajo que aúne las
necesidades de cada rincón de España.
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Del mismo modo que le digo a los vecinos y vecinas de mi Municipio, yo
soy una persona a la que no le gusta hacer promesas. Las promesas,
muchas de ellas, no se pueden cumplir, dado que no dependen
únicamente de nosotros. Por ello, como ya os he dicho en el párrafo
anterior, si soy Coordinadora Nacional de Jóvenes no os vais a encontrar
con un millón de propuestas procedentes de un pequeño grupo o
equipo, sino con un pequeño grupo o equipo de trabajo a vuestra
disposición, para que seamos TODOS los que construyamos un
programa que sacar adelante.

Las mayores herramientas de trabajo, de un trabajo efectivo y real que
surja efectos, son el diálogo y la democracia. Así pues, dame la
oportunidad de hablar contigo para que todo aquello que piensas y has
pensado durante este tiempo, pero no se ha tenido en cuenta, tenga
una voz que lo diga alto y claro.
Por todo ello, quiero contar con tu voto. Aseguro, que no te voy a
defraudar. GRACIAS.
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